
            平成２７年第４回（１２月）定例会一般質問    

 

届出順 議 席 発  言  事  項 要        旨 答弁者 備 考 

 １ 

 

３ 番 

（ 奥 ） 

 

① 町行政への要望の仕方につい

て 

 

② 人口減少について 

 

・区長を通してでなければ，町行政は要望を聞き入れないの

か、又住民の声を行政に届けても対応はできないのか。 

 

・今回、町行政が人口ビジョン計画を策定されました。将来、

人口減少問題は計画通り達成される見通しはあるのか。 

町 長 

 

 

〃 

 

 

 

２ ７ 番 

（堀川） 

① 防災対策について 

 

 

② 公金の支払いについて 

 

・大雨の度に浸水する広小学校のプール側、旧日東紡周辺地

域の治水対策は。 

 

・買物弱者支援対策として委託料月額５万円の支払いをし

ていたが、この積算の根拠は。 

・移動販売先の町民の声を行政に伝えたが、その対応に不満

が残るものがあった、行政はそのような対応でいいのか。 

町 長 

 

 

〃 

 

〃 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 番 

（岡崎） 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 若者広場を人工芝に 

 

 

 

 

② 稲むらの火のまち、創生総合戦

略について 

・現在、土のグランドの為、砂ぼこりがエンジントラブルの

原因になるとの理由でドクへリが降りられないので、人工

芝に出来ないか、住民に命に関わる重要な課題だと思う。

是非、実現を。 

 

・各施策を実施するための予算はどのくらい見込んでいる

のか。 

（交付金・補助金） 

・水産業の振興の観光漁業の推進に釣り堀等を導入とある

が、事業の実現性は。 

町 長 

 

 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・住環境の整備と住宅地の開発に対して、町の取り組みは。 

・梧陵翁特別プロジェクトの推進は早急に本腰で取り組む

必要があると思うが、町の考えは。 

・総合戦略推進のための推進委員会を設置する考えは。 

町    長 

   〃 

 

   〃 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

６ 番 

（中井） 

① 事故防止につながる交通安全

対策について 

 

 

 

② 河川周辺の浸水対策について 

 

 

・通学路において危険な場所を把握しているのか。 

・事故の多い赤門前の交差点は以前から危ないとの声が

多々ありますが、信号設置等の検討しているのか。 

・道路交通法改正の周知徹底について 

 

・毎年同じ場所で被害が見られ土嚢袋等で応急対応してい

る現在の状況と抜本的対策について 

町 長 

〃 

 

〃 

 

〃 

 

 ５ ４ 番 

（金野） 

① リフォーム補助金について 

 

② 広地域の浸水対策について 

 

・補助金の交付要綱の改正の考えはあるのか。 

 

・河川広川の越水について 

・広西町地区排水対策について 

町 長 

 

〃 

〃 

 

６ ８ 番 

（梶原） 

① 防災について ・全町民対象の津波避難及び地震等災害に対する避難・参集

訓練について 

・町民の防災意識向上に向けて、各地区の自主防災組織を中

心とした取り組みについて 

・夜間の津波避難対策として、津波警報を無線で受信すると

自動点灯する、避難誘導灯を設置してはどうか。 

町 長 

 

〃 

 

〃 

 


